

Tras la visita del Papa deben "surgir los forjadores de la Iglesia del futuro"

El semanario Alfa y Omega ofrece en un reportaje sobre la reciente visita del Papa a España valoraciones de diferentes personalidades de la Iglesia española. Ofrecemos la que aporta el Vicario regional del Opus Dei en España, Ramón Herrando.

26/05/2003

Según Ramón Herrando Prat de la Riba, “el Santo Padre conoce bien la Iglesia en España, los rasgos de nuestra historia y nuestra realidad actual. Consciente de esa realidad, nos ha recordado nuestra gran responsabilidad evangelizadora. La Iglesia -ayer, hoy y siempre-, la hacen los santos y el Papa ha hecho entre nosotros una inolvidable siembra de santidad. Dios quiera que de esta siembra surjan muchos santos, forjadORES de la Iglesia del futuro, como los que ha canonizado en la Plaza de Colón”.

El vicario regional de la Prelatura del Opus Dei en España añadió: “Estoy convencido de que, al escuchar sus palabras, el Espíritu ha suscitado deseos de entrega en el alma de miles de jóvenes; y que dentro de pocos años habrá una floración de vocaciones sacerdotiales y de personas entregadas en todas las

circunstancias de la vida, como fruto de esta visita del Papa”.

Alfa y Omega

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/tras-la-visita-del-papa-deben-surgir-los-forjadores-de-la-iglesia-del-futuro/> (07/02/2026)